
Interrogazione n. y'8-l 
ber l'assessore Veronese)

Petizione a fayore realizzazione posteggio per portatore di handicap in yia Diaz

Sono passati piu di tre mesi dalla richiesta inoltrata da circa 100 cittadini per ia realizzazione di ru.r
posteggio destinato ad un abitante di via Diaz, portatore di handicap

Si chiede

Come mai, ad oggi, nonostante le ripetute promesse verbali dell'Assessore, non sìa stato possibile
realizzare il posteggio. non nominale. nella zona richjesta dai firmatari della petlzlone

Si prenda anche in considerazione che l'asfaltatura della via in questione, e relativa segnaletica
orizzontale, è stata realizzata di receúe, e in quell'occasione, se vemmente vi fosse stata una
particolare sensibilità alla richiesta da parte clegli organi competenti, si sarcbbe poîuta dsolvere Ia
qùestione risparmiando denaro a valtaggio di tutla la comunità
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